



@ClapesUC Nuestro coordinador macroeconómico, **@hegonzalb**, se refirió a las alzas en las cuentas de la luz, y afirma que no es posible seguir posponiendo la deuda con las generadoras: "No es una buena política seguir prolongando el congelamiento de las tarifas".

@DiputadosDC **@CamanoDiputado**: "El gobierno anuncia subsidios al 40% más pobre para enfrentar el alza de las cuentas de luz... Y para la clase media que paga todas sus cuentas, educación, vivienda? Necesitamos que el gobierno se ponga las pilas y entregue beneficios para toda la comunidad"

@dip_victorpinof Como presidente de la Comisión de Economía acudí a la Comisión de Minería y Energía, la cual contaba con la presencia del ministro Pardow, para manifestar mi preocupación por la afectación que tendrá el comercio a partir del 1º de julio por el alza en las cuentas de luz.

@AsevechChile Nos sumamos a la

crítica expresada por la **@MultigremialN** en relación al alza de la luz e invitamos al **@GobiernodeChile** a analizar los complejos efectos de esta medida como lo señala en esta nota **Sofía Jottar**, directora de **Asevech**.

@RCifuentesLillo El 1 de julio comienzan las postulaciones al subsidio eléctrico para enfrentar el alza en las tarifas de luz, que desde julio subirán entre 15% y 20%. Es crucial que el gobierno extienda los plazos de pago de la deuda con las empresas eléctricas.

@FelipeGallegos7 Banco Central posterga para 2026 retorno a la meta de inflación de 3%. En su IPOM, sube pronósticos inflacionarios de 3,8% a 4,2% y reitera inquietud por alza de la luz. ¿Crecimiento? Sube pronóstico y se espera entre 2,25% y 3% en este 2024.

@mmlagoscc Esto es divertido, ¿se requiere un anuncio del Banco Central para saber que el alza del precio de la luz es negativo para el bolsillo de los chilenos?